

Familie Marxheim, Caritas plant einen neuen Kulturabend

Wann: Dienstag, 3. Juni 2025, 19.30 Uhr

Wo: Stadteiltreff der Familie Marxheim, Ostpreußenstraße 2A

Was: Frau Jutta Hajek, Kulturpreisträgerin der Stadt Kelkheim liest aus dem Buch



„Der Marathon-Pater“

Wer etwas bewegen will, muss sich bewegen.

Wie kann man seine Leidenschaft leben und dabei sogar noch andere unterstützen? Davon erzählt das Buch „Der Marathon-Pater. 60 000 Kilometer gegen die Armut“, das Jutta Hajek gemeinsam mit Pater Tobias Breer aus Duisburg geschrieben hat, und aus dem sie bewegende Szenen lesen wird.

Der Abend spricht auch Menschen an, die keinen Sport treiben, denn in diesem Buch steckt viel mehr. Es geht um das Leben – um Liebe und Leid, Freude und Trauer, um Gemeinschaft, wie wir uns gegenseitig tragen und das Leben leichter und heller machen können. „Bei meinem Lauf durch die Wüste des Oman bin ich immer wieder an meine Grenzen gekommen. 172 Kilometer habe ich in 6 Tagen zurückgelegt“, sagt Pater Tobias.

„Warum ich das überhaupt auf mich nehme? Ich mache das für Kinder, die in ärmlichen Verhältnissen aufwachsen. Durch die Spenden, die ich bei meinen Läufen sammle, bekommen sie eine Chance, ihr Leben selbst in die Hand zu nehmen.“

Matthias Semmel begleitet die Lesung mit Gitarrenspiel und Gesang. Im Anschluss gibt es Gelegenheit zum Gespräch. Die Veranstaltung ist kostenfrei, wir freuen uns über eine Spende.

Anmeldungen: erwünscht für die Planung: der Koordinatoren
Karin Maisch de Garrido und Majid Alizadeh

<https://terminplaner6.dfn.de/b/e903e902e281638695c3e19bbb0bc4ab-613381>

oder

